

Die Knirpse helfen

Benefizaktion der Roppener VolksschülerInnen: Seit Jahren wird bei der Weihnachtspaket-Aktion mitgemacht.

ROPPEN. In der Weihnachtszeit soll man besonders viel Gutes tun. Das haben sich die Schüler und Lehrer in Roppen zu Herzen genommen und eine Hilfsaktion von Willi Heusser für Moldawien unterstützt.

Hilfe seit 25 Jahren

Seit vielen Jahren engagieren sich die Roppener Taferlklassler für die Ärmsten in Moldawien und der Ukraine. Der engagierte Imster Willi Heusser hat in den vergangenen 25 Jahren eine Unzahl an Hilfsaktionen durchgeführt und damit viel Leid gelindert. Auch die Volksschule in



Die Roppener Knirpse haben zahlreiche Pakete geschnürt und bereiten damit vielen Kindern in Moldawien eine große Freude.

Fotos: VS Roppen

Roppen ist seit Jahren in der Sache engagiert und hilft tatkräftig mit. Auch heuer wurden wieder zahlreiche Weihnachtspakete für Buben und Mädchen, für Frauen und Männer geschnürt. Dabei wird genau definiert,

was in den Paketen sein soll, um auch eine zielgerichtete Hilfe leisten zu können. Neben den engagierten Schülern und Schülerinnen haben sich in Roppen auch zahlreiche Privatpersonen an der Aktion beteiligt und so konn-

MEINBEZIRK.AT/IMST

in Moldawien



Mit LKW werden die Hilfspakete nach Moldawien gebracht.

te von Andreas Braunhofer eine sehenswerte Lieferung aus Roppen zum Sammelplatz der Hilfsaktion geliefert werden. In den vergangenen Jahrzehnten ist so mancher 38-Tonner mit Hilfsgütern aus der Region in die Ukraine



Ein Stapel an Weihnachtspaketen der VS Roppen für Moldawien.

und nach Moldawien gefahren. Die Hilfsbereitschaft in der Region ist zwar ungebrochen, durch die Pandemie musste man aber im vergangenen Jahr eine Pause einlegen. Auch im Unterricht werden

die schwierigen Verhältnisse in den Zielländern erörtert. Seit 1999 organisiert Willi Heusser die „Weihnachtspaketaktion“ und bereitet so vielen Notleidenden in Albanien, Rumänien, Polen und der Ukraine ein schönes Weihnachtsfest.

Großes Engagement

Neben seiner Funktion als Organisator weiterer Hilfsgütersammlungen für den Osten (seit 2007) zeigt er sich besonders im Bereich der Flüchtlingshilfe engagiert, wo er bereits seit 2004 Sponsoren organisiert und liebevolle Freizeitaktivitäten für Flüchtlingskinder gestaltet. Auch in den kommenden Jahren wollen sich die Volksschüler in Roppen weiter in den Dienst der guten Sache stellen und damit einen Beitrag leisten.

WEIHNACHTEN 31



Armen Kindern eine Freude machen - mit Hilfe aus der Region. Foto: Archiv

Ein Kämpfer gegen die Armut der Welt

IMST. Seit mehr als 25 Jahren engagiert sich Willi Heusser gegen die Armut und das Elend auf dieser Welt. Auch die heurige Weihnachts-Paketaktion hat rund 650 Pakete ergeben, die dann in Schulen, Kindergärten, Gemeinden und Krankenhäusern verteilt werden. „Ich bin sehr froh, dass die Menschen auch in Zeiten der Pandemie an die Ärmsten denken und spenden. Vielen Dank auch an die engagierten Schulen.“ Wer die Aktion mit einer Spende unterstützen will: Spendenkonto: „Hilfe, die ankommt“ IBAN: AT66 1200 0516 0720 0373, Kennwort: Weihnachtspaketaktion 2021.